
Herr Kubiak erläutert kurz den aktuellen Stand. Er verweist auf das Innenstadtkonzept und 
erklärt, dass die Sparkasse einen Bauantrag gestellt habe, der nun zeitnah bearbeitet wird. 
Eine Nutzung durch die Volkshochschule sei nicht mehr geplant.  
 


